
PORTO FERREIRA

REQUERIMENTO N', 067/2023

Considerando que este vereador foi procurado por

moradores do bairro Vila Santa Maria que solicitaram informações

se está no pacote de investimento de reca.peamento asfáltico a

rua que será abaixo mencionada.

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas

regimentais, seja oficiado ao senhor Prefeito Municipal soliêitando

ao mesmo as seguintes informações:

1- No pacote de investimentos de recapeamento

asfáltico anunciado pelo Senhor Prefeito Municipal Rômulo Ripa, a

rua Batista Arnoni, localizada no bairro Vila Maria será

contemplada com recapeamento asfáltico?

2- Em caso. negativo existe a possibilidade de

inclúir a referida rua neste pacote de recapeamento que será

realizado?

Plenário Syrio Ignátios, 16 de fevereiro de 2023.
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